



Violences sexuelles dans le sport : on en parle

Les rencontres territoriales du sport dans le pays de Retz proposées par le Département, invitent Fabien Lefèvre, membre de l'association Colosse aux pieds d'argile, pour animer deux autres webconférences, les 22 et 23 mars.

Cette action vise à sensibiliser les

adhérents, éducateurs des clubs sportifs, les élus et les habitants, sur les risques de violences sexuelles dans le milieu sportif. Ce qu'a subi Sébastien Boueilh, ancien rugbyman et fondateur de Colosse aux pieds d'argile. Le 22 mars, la conférence s'adresse aux habitants de la communauté de communes Sud Retz Atlan-

tique ; le 23 mars, aux habitants de Pornic aggro pays de Retz, de 20 h à 22 h.

Les inscriptions se déroulent sur le site : loire-atlantique.fr/sensibilisation-violences-sexuelles-sport, dans la limite des places disponibles. ■

